

Cousance • Colis de Noël : les résidents de l'Ehpad n'ont pas été oubliés par la municipalité



Sept résidents ont été gâtés pour Noël. Photo fournie par la commune

Comme à l'accoutumée à l'occasion des fêtes de fin d'année, les seniors Cousançois ont eu le choix entre un repas festif offert par le Centre communal d'action sociale, ou un colis. Malheureusement, certains ne pouvaient pas se déplacer au repas donné par la commune... Mais ils n'ont pas pour autant été oubliés ! Sept résidents de l'Ehpad de Bian se sont vus transmettre un joli cadeau préparé par la pharmacie du Jura, par le maire Christian Bretin, accompagné de Josiane Bougaud et de membres de la direction de l'établissement.